
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ATA  DA  PRIMEIRA  (2ª)  SESSÃO  ORDINARIA,  DO  PRIMEIRO  (1º)  PERÍODO LEGISLATIVO,  DA  PRIMEIRA  (1ª)  SESSÃO
LEGISLATIVA, DA VIGÊSIMA (20ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ. Ao  sexto dia do mês de
fevereiro de dois mil e vinte e cinco, na sede do Legislativo Itajaiense, sito na Avenida Vereador Abrahão João Francisco
(Contorno  Sul),  nº  3825,  bairro  Ressacada,  nesta  cidade  de  Itajaí-SC,  no  Salão  Nobre  Vereador  "ARNO CUGNIER",
estiveram reunidos os seguintes senhores vereadores: Adão Bittencourt, Bruno Alfredo Laureano,  Carlos Alexandre
Raimundo, Carlos Roberto Mello, Cristiano Klaus Fischer,  Fernando Martins Pegorini,  Hilda Carolina Deola,  Leandro
Luy Peixoto, Liliane Mayre Fontenele, Maurílio Moraes, Pedro Paulo Molleri, Renata Narcizo Machado,  Roberto Rivelino
da  Cunha,  Sandro  Roberto  Serpa,  Vanderley  Dalmolin,  Victor  Ribeiro  do  Nascimento  .  Às  dezesseis  horas  e  nove
minutos  (16h  e  9min),  o  senhor  Presidente  em  exercício,  Vereador  Fernando  Martins  Pegorini,  secretariado  pelo
Vereador Carlos Roberto Mello, declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho da “BÍBLIA SAGRADA” foi
realizada  pelo  Vereador  Pedro  Paulo  Molleri.  CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS:  1)  CASA  BIEL-
Ofício nº 013/2025 - Divulgação da 1º Corrida Beneficente da Casa Biel. Ofício nº 16/2025 - Agradecendo o apoio
pela divulgação da Corrida Solidária da Casa Biel  e convidando todos os vereadores a prestigiarem o evento,  que
acontecerá no dia  16/02/2025,  às  07h,  com concentração e início  da prova na Marina Itajaí.  2)  DO GABINETE DO
VEREADOR OTTO L. QUINTINO JR. CI nº 06/2025 - Comunicando sua ausência na 2º Sessão Ordinária, que ocorrerá
no  dia  06/02/2025.  Durante  a  sessão,  foram  anunciadas  estas  INDICAÇÕES:  Indicações  do  Vereador  ADÃO
BITTENCOURT  -  PL:  Indicação  nº  85/2025  -  solicitando  que  Rua  Jaime  Fernandes  Vieira  se  torne  preferencial.
Indicação nº 86/2025 - solicitando substituição das placas de PARE nas transversais da Rua Osvaldo Cruz por modelos
de tamanho maior. Indicações do Vereador BRUNO ALFREDO LAUREANO (BRUNO DA SAÚDE) - MDB: Indicação
nº 133/2025 - solicitando a manutenção na quadra de vôlei na praça Genésio Miranda Lins, localizado na Avenida Beira
Rio, no bairro Fazenda. Indicação nº 134/2025 - solicitando a manutenção do telhado do Centro de Educação Infantil
(CEI),  Omar  Luis  Macagnan,  localizado  no  bairro  Cidade  Nova.  Indicações  do  Vereador  CARLOS  ALEXANDRE
RAIMUNDO (XANDE DO CELULAR) -  União Brasil:  Indicação  nº  128/2025 -  solicitando  a  drenagem da  Praça
Antonio Paulo Freitas, bairro Espinheiros. Indicação nº 140/2025 - solicitando a instalação de ar-condicionado nas salas
de aula da turma maternal, do C.E.I. Ana da Silva Fontes, localizado na Rua Santo Agostinho, 917, bairro Cordeiros.
Indicações  do  Vereador  CARLOS  ROBERTO  MELLO  (CALINHO  BOMBEIRO)  -  PL:  Indicação  nº  13/2025  -
solicitando  a  pavimentação  com lajota  e  devida  drenagem na  Rua  Agenor  Generoso  Mello,  no  bairro  Espinheiros.
Indicação nº 93/2025 - solicitando a melhoria, fluidez e segurança viária no cruzamento da Rua Luiz Lopes Gonzaga
com a Rua Manoel Francisco Coelho, Bairro São Vicente. Indicações do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI
- PL: Indicação nº 102/2025 - solicitando a instalação de faixas elevadas para travessia de pedestres na Rua Ernestina
Lapa de Macedo, bairro Fazenda, conforme abaixo assinado anexo. Indicação nº 127/2025 - solicitando a repintura das
faixas  de  pedestres  da  Rua  João  Antônio  Oliveira.  Indicações  da  Vereadora  HILDA  CAROLINA  DEOLA  -  PDT:
Indicação nº 131/2025 - solicitando o asfaltamento da Rua Expedicionário José Inácio da Rocha, bairro São Vicente.
Indicação nº 139/2025 - solicitando, urgentemente, a abertura de uma marginal interligando os loteamentos Santa
Regina  e  Jardim  Amélia  até  o  trevo  do  loteamento  Portal  II,  localizado  no  bairro  Santa  Regina.  Indicações  da
Vereadora LILIANE MAYRE FONTENELE - PL: Indicação nº 135/2025 - solicitando a limpeza e desobstrução de
bueiros, tubulações e galerias pluviais nas ruas listadas no bairro Fazenda e outras localidades de Itajaí. Indicações do
Vereador  MAURÍLIO  MORAES  -  Progressistas:  Indicação  nº  14/2025  -  solicitando  estudo  para  instalação  de
lombadas, ao longo de toda sua extensão, na Rua Bruno Vicente da Luz, no bairro Santa Regina. Indicação nº 15/2025
-  solicitando a repintura da sinalização yellow box na Av.  Irineu Bornhausen com a Rua Stringari,  bairro  São João.
Indicações do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - PSD: Indicação nº 136/2025 - solicitando a cobertura do
buraco localizado na Av. Dr. Reinaldo Schmithausen, de esquina com a Rua Odílio Garcia, bairro Cordeiros.Indicação nº
141/2025 - solicitando estudos de viabilidade para implantação de lombada física na Av. Brasília, esquina com a Rua
Amazonas,  bairro  Cordeiros.  Indicações  do  Vereador  PEDRO  PAULO  MOLLERI  (PEDRÃO  MOLLERI)  -  PL:
Indicação nº 130/2025 - solicitando que se averigue a viabilidade de instalação de mais pontos de iluminação pública
na Rua Ernesta Tambosi Raimondi, e viabilidade de proceder com a pavimentação asfáltica da referida via. Indicações
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da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO - PDT: Indicação nº 142/2025 - solicitando melhorias na academia
popular ao ar livre e implantação de parque infantil, com toda a infraestrutura necessária, no Parque Náutico Odílio
Garcia, bairro Cordeiros. Indicação nº 143/2025 - solicitando a implantação de tachões de sinalização horizontal de
trânsito,  delimitando a conversão obrigatória  à  esquerda,  situada na esquina da Rua Silva com a Avenida Marcos
Konder. Indicações do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA (BETO CUNHA) - Republicanos: Indicação nº
132/2025 - solicitando a pavimentação asfáltica na Av Ministro Luiz Galotti, em frente à empresa Concrebras. Indicação
nº 138/2025 - solicitando a limpeza e desobstrução dos bueiros e galeria fluvial da Av. Min. Victor Konder (Beira Rio),
nas  proximidades  do  número  1368.  Indicações  do  Vereador SANDRO ROBERTO SERPA -  PSDB:  Indicação nº
87/2025 - solicitando a limpeza dos bueiros na Rua Arnoldo Corrêa de Melo esq. com a Rua das Hortênsias, bairro
Cidade Nova. Indicação nº 88/2025 - solicitando a limpeza dos bueiros localizados na rua José da Silva Lima Jr. esquina
com Av. Ministro Luiz Gallotti. Indicações do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB: Indicação nº 129/2025 -
solicitando  operação  tapa  buracos  na  rua  Domingos  Rampelotti,  no  bairro  São  Roque.  Indicação  nº  137/2025  -
solicitando  o  serviço  de  roçagem  na  rua  Vergílio  Cadore,  bairro  Campeche.  Indicações  do  Vereador  VICTOR R.
NASCIMENTO - PL: Indicação nº 92/2025 - solicitando a reforma estrutural do Parque Náutico Odílio Garcia, no Bairro
Cordeiros. Indicação nº 109/2025 - solicitando que o auxílio-alimentação dos Agentes de Trânsito seja reajustado para
acompanhar a jornada de 36 horas semanais. MATÉRIAS DO EXECUTIVO: 1 - Projeto de Lei Ordinária 20/2025 que
ALTERA DISPOSITIVOS NA LEI Nº 2.960, DE 03 DE ABRIL DE 1995, A QUAL DISPÕE SOBRE O REGIME JURÍDICO ÚNICO
DOS  SERVIDORES  PÚBLICOS  CIVIS  DA  ADMINISTRAÇÃO  DIRETA,  DAS  AUTARQUIAS  E  FUNDAÇÕES  PÚBLICAS  DO
MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Autoria: Executivo Municipal. MATÉRIAS DO LEGISLATIVO: 1 - Projeto de Lei Ordinária 19/2025
que DENOMINA DE RUA CANUDOS, A RUA SEM DENOMINAÇÃO OFICIAL SITUADA NA SAÍDA DO KM 16,6 DA RODOVIA
ANTONIO HEIL, BAIRRO BRILHANTE I, NESTE MUNICÍPIO. Autoria: Pedro Paulo Molleri - PL. e vereadores signatários.
DELIBERAÇÃO: o senhor Presidente determinou o encaminhamento das Indicações ao Poder Executivo, bem como
dos projetos às Comissões competentes, a fim de que sejam elaborados os devidos pareceres. Ato contínuo, também
foram  apresentados  os  seguintes  REQUERIMENTOS:  Requerimento  nº  3/2025  do  Vereador  MAURÍLIO
MORAES – Progressistas - requer envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Itajaí, Robison José Coelho, com
cópia ao Vice Prefeito Rubens Angioletti e para Secretaria Municipal de Assistência Social, à Secretaria Municipal de
Segurança Pública e à Secretaria Municipal de Saúde, solicitando as seguintes informações: a) A administração possui
relatório de quantas pessoas estão vivendo em situação de rua no município? Em caso positivo, apresentar a relação
desde o de 2024 e de 2025 inicio da atual gestão; b) O Poder Executivo possui algum mapeamento que demostre, por
bairro? e, qual é o número de pessoas em situação de rua na cidade de Itajaí? Em caso positivo, fornecer cópia da
integra do material; c) Como o Poder Executivo na nova gestão está atuado com a população em situação de rua?
Existe algum trabalho sendo realizado para com os moradores de rua? Se resposta positiva, citar quais os tipos de
ações que estão sendo realizadas; d) Quantos Abrigos e Centros Conveniados existem na cidade de Itajaí para acolher
os moradores de rua ou para que estes passem as noites? Quais os nomes e localizações desses Abrigos e Centros
Conveniados à Prefeitura? e) Quantos moradores de rua na cidade de Itajaí são acolhidos diariamente? f) Quantos dos
que fora abordados tem antecedentes criminais? g) O Poder Executivo tem a pretensão de apresentar Projeto de Lei
regulamentando a Internação Compulsória no Município? h) Existe algum telefone que fique de plantão para que os
munícipes possam entrar em contato para alguma emergência? Em caso positivo informar os números de contato.
DELIBERAÇÃO: Requerimento 03/2025 foi aprovado com quinze (15) votos favoráveis. Requerimento nº 4/2025
do Vereador PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI) – PL. requer o envio de ofício à Secretaria Municipal
de Saúde, com cópia ao Prefeito Municipal, para que informe: 1. Qual a quantidade de atendimentos de moradores dos
bairros Itaipava, Arraial dos Cunha, Baia, Brilhante I, brilhante II, Campeche, Km 12, Laranjeiras, Limoeiro, Loteamento
São Pedro, Paciência e Rio do Meio, na UPA 24h do CIS e na UPA 24 de Cordeiros em 2024; 2. Qual a porcentagem de
pessoas  atendidas  dessas  localidades  com  relação  ao  número  total  de  atendimentos?  3.  Qual  o  número  de
atendimentos do SAMU (192)? 4. Dentre os atendimentos nas UPA, verificando-se a classificação de risco, quais deles
poderiam ter sido realizados em uma UBS? 5. Existe a possibilidade de se estender o horário de funcionamento das



ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

UBS,  para  se  aumentar  a  abrangência  de  atendimento  à  população?  DELIBERAÇÃO:  Requerimento   04/2025 foi
aprovado  com  quatorze  (14)  votos  favoráveis.  Requerimento  nº  7/2025  do  Vereador  CARLOS  ROBERTO
MELLO (CALINHO BOMBEIRO) – PL - requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Sr. Robson José
Coelho,  com  cópia  ao  Exmo.  Governador  do  Estado  de  Santa  Catarina,  Sr.  Jorginho  Mello,  e  à  Secretaria  de
Infraestrutura  e  Mobilidade de  Santa  Catarina  –  SIE,  solicitando as  seguintes  informações  sobre  a  manutenção do
trecho da rodovia SC 470, também conhecida como Rodovia Jorge Lacerda, especificamente nas proximidades do
bairro Espinheiros em Itajaí, na região que foi duplicada: 1) Qual a previsão para a instalação de iluminação na rodovia,
que está dificultando a visibilidade dos motoristas durante o período noturno, bem como aos ciclistas e pedestres que
por ali transitam? 2) Qual a estimativa para a solução do problema de escoamento/drenagem da via? Sendo que esta
condição piora o tráfego e aumenta o risco de acidentes. 3) Qual a projeção para a roçagem da vegetação que cresce
de forma espontânea e não planejada ao longo da beira da via e canteiros, ocasionando obstrução visual? 4) Qual a
perspectiva  de  ajustar  o  trecho  com  os  declives  e  erosões  que  estão  se  formando,  impactando  diretamente  a
segurança dos veículos que circulam pela rodovia? 5)  Qual  a previsão para a reparação dos múltiplos buracos no
asfalto, principalmente na rotatória, aumentando o risco de acidentes, danificando veículos e impactando na fluidez do
trânsito? 6) Existe cronograma para a instalação e substituição de tampas nas bocas de lobo que causam perigo de
acidentes, estando com ferros expostos, além de exalar mal cheiro? 7) Qual é a estimativa para a realização da pintura
de sinalização na via, visando aprimorar a segurança de todos que trafegam por ela? 8) Há possibilidade da construção
de uma passarela que liga o bairro portal I  ao bairro portal II? Vereador Adão Bittencourt solicitou a subscrição no
requerimento.  DELIBERAÇÃO: Requerimento 07/2025 foi aprovado com treze (13) votos favoráveis.  A deliberação
dos demais Requerimentos : Requerimento nº 6/2025 do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR – PSD, Requerimento
nº  8/2025  do  Vereador  CARLOS ALEXANDRE RAIMUNDO (XANDE DO CELULAR)  -  União  Brasil  e  Requerimento  nº
9/2025  do  Vereador  ROBERTO  RIVELINO  DA  CUNHA  (BETO  CUNHA)  –  Republicanos,  foram  adiadas  para  Sessão
Ordinária seguinte,  em razão do término do horário do Grande Expediente.  Após,  ocorreu o USO DA  TRIBUNA:
Discursaram os seguintes vereadores respectivamente:  Hilda Carolina Deola,  Cristiano Klaus Fischer,  Liliane Mayre
Fontenele,  Adão  Bittencourt,  Victor  Ribeiro  do  Nascimento  e  Sandro  Roberto  Serpa.  O  discurso  dos  senhores
vereadores  está  disponível  no  canal  da  Câmara  de  Vereadores  de  Itajaí,  no  “Youtube”,  que  poderá  ser  acessado
através  do  seguinte  “link”,  https://www.youtube.com/watch?v=2atGqS7YmS0.  ENCERRAMENTO:   Agradecendo  a
Deus pelo auxílio na condução dos trabalhos, a presença dos senhores vereadores, imprensa, funcionários e público
assistente, o senhor Presidente, vereador Fernando Martins Pegorini, convocou os vereadores para a terceira Sessão
Ordinária, no dia onze de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, na sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos
uma boa noite e uma boa sorte.
 
 
 
 
         Vereador Fernando Martins Pegorini                       Carlos Roberto Mello
                       Presidente                                                        2ª Secretário
 

https://www.youtube.com/watch?v=2atGqS7YmS0

